

Machado Ventura lance un appel à préserver la mémoire historique



Santiago de Cuba, 26 juillet (RHC)- Au cours du discours central du meeting pour le 62e anniversaire des attaques des casernes Moncada et Carlos Manuel de Cespedes, le second secrétaire du Parti Communiste de Cuba José Ramón Machado Ventura a appelé les nouvelles générations de Cubains à défendre la mémoire historique pour consolider les valeurs et l'idéologie de la Révolution.

Le second secrétaire du Parti Communiste de Cuba a souligné le rôle joué par le leader historique de la Révolution cubaine Fidel Castro dans l'histoire des luttes qui ont conduit à la victoire de la révolution en 1959.

Il a rappelé la longue histoire de luttes de ce territoire rebelle, qu'il a qualifié d'exemple pour tout le pays.

José Ramón Machado Ventura a mis en exergue les travaux de reconstruction de la ville suite au passage du cyclone Sandy et il a remercié les pays frères de l'Équateur et du Venezuela, pour leur aide solidaire.

Il a félicité le peuple de Santiago et ses dirigeants pour le demi-millénaire de leur ville, qu'il a qualifié de belle, propre, ordonnée et disciplinée et il a réitéré la confiance de la Révolution au peuple de Santiago.

Au sujet du rétablissement des relations diplomatiques entre Cuba et les États-Unis, José Ramón Machado Ventura a expliqué que l'ouverture des ambassades le 20 juillet dernier n'est que la première

phase d'un long processus de normalisation des relations, qui implique nécessairement la fin du blocus et la restitution du territoire illégalement occupé dans la province de Guantanamo.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/63857-machado-ventura-lance-un-appel-a-preserver-la-memoire-historique>



Radio Habana Cuba